

## Visita de 4º E.S.O. al 112 y al Museo Oriental (Valladolid)

El pasado día 17 de octubre, los alumnos de 4º y DIV2 realizamos una excursión a Valladolid para conocer el Museo Oriental y el centro del 112 en Castilla y León. Nuestros tutores, Mercedes, Ricardo y César nos acompañaron.



Nos dividimos en dos grupos para las visitas; mi grupo visitó primero el Museo Oriental, donde vimos objetos y curiosidades sobre China, Japón y Filipinas. Fue una visita guiada que, a pesar de ciertas dificultades para entender lo que nos decía el guía, sí que mereció la pena.

Después nos pusimos en marcha para dirigirnos a ver la central del 112 que se encuentra muy cerca del museo. Allí nos explicaron cómo funcionaba este centro y cómo se organizaban las llamadas recibidas a través de este número internacional (y gratuito). Primero nos explicaron todos los entresijos de funcionamiento, nacional e internacional, que conlleva marcar este número de emergencia, para luego enseñarnos el sistema operativo, a través de teléfono e Internet, *in situ*.



Fue una jornada bastante interesante en la que pudimos aprender y pasar un buen rato.

Daniel Álvarez Campos. 4º A